



4月号
2019年4月8日発行

きりん組



新学期が始まり、1人1人が進級を迎えました。今年度は、こあら組から進級し、新しく入園したお友達を含め2歳児2名、年少児5名、年中児7名、年長児4名の計18名でのスタートとなりました。

2歳児さんは、上の子達と一緒に遊べるのが、とても嬉しいようで、たくさん甘えています。年少さんは、中には2歳から進級した子もいますが、憧れていた年少さんとなり、とても嬉しそうです。特に、“お当番”を楽しみにしていたようで、毎日、お当番表を見ては、いつ自分の順番かなと確認しています。年中さんは、お手伝いが大好きです。進級してきた子に、きりん組での生活などをお兄さん、お姉さんになって積極的に教えています。年長さんは、いよいよ1番上となり、1人1人が誇らしげな表情を浮かべています。年長さんしか出来なかった事が出来るようになり、張り切っています。これから1年間、子ども達がどんな風に成長するか楽しみに、そして一緒に様々な楽しい思い出を作っていきたいと思います。

私事です、父母会より、ご祝儀を頂きました。ありがとうございました。厚くお礼申し上げます。

小林 桃歌

こあら組



春の日ざしが暖かい4月、新学期になりました。こあら組さんは新しい子を2人迎え、男の子3名・女の子4名の計7名でスタートとなります。新入園のお友達は少しずつではありますが、生活に慣れ始め、たくさん笑顔が見られるようになってきました。りす組から進級してきたお友達も新しい環境に慣れるために日々頑張っています。他のお友達は、元気いっぱい手をあげてお返事をしたり、進級してきたお友達に興味津々で自分から関わりをいこうとしています。

これから1年間、子ども達の成長を見守りながら楽しく過ごしていきたいと思います。

秋山 奈穂

りす組



新年度は新しいお友達を3名迎え、5名でスタートします。よろしくお願ひします。

最年長のおとはちゃんは1歳2ヶ月です。皆には「おとちゃん」と呼ばれています。眠ることが大好きでいつもとっても気持ち良さそうに眠っています。こはるちゃんは1歳1ヶ月。ベビーカーに乗ってお散歩することが楽しいようです。お友達に興味はありますがまだドキドキして近づくことができずにいる姿が可愛いです。はやとくんは1歳になりました。すっかり上手に歩くようになり、どこへでも歩いて移動します。早くも「おいしい」「せんせい」などと単語が出ています。みやびちゃんは11ヶ月。最近になって数歩歩くようになりました。ちよっと歩いて尻もちをつきながらも頑張っ歩いて歩いています。りくくんは最年少の9ヶ月。日に日に成長していくのがよくわかります。皆の顔を見ていつもニコニコ笑顔。刺激を受けてとても楽しい様子です。

小泉 優子

小学部



ご入学、ご進学、おめでとうございます。今年度は1年生が7人、2年生が2人、3年生が1人、4年生が1人、5年生が1人、6年生が1人の13人でのスタートとなります。1年生が多い学年ですが、それでも不安と緊張があるようです。皆で見守っていき、楽しく過ごせる小学部にしていきたいと思ひます。また1学年大きくなった事で子ども達もどことなくたくましく見えます。今までは先生と一緒に公園に行っていた1年生も2年生になり、先輩と公園に行ける事をとても喜んで見ます。危険のない様に見守っていきたく思ひます。

小学部も新学期に向け、先輩たちが作成してくれた音読表も新しくなりました。毎日が笑いあひの小学部にしていきたいと思ひます。

佐藤 三枝子

4月の予定

- 15日(月) 避難訓練
- 17日(水) 誕生会
- 29日(月) 昭和の日 休園
- 30日(火) 国民の休日 休園

カレーの日

- 3日
- 10日
- 17日
- 24日



4月生まれのおともだち

- ☆かんの ともこちゃん (きりん組)
- ☆とよだ つむぎくん (きりん組)
- ☆むらた れいなちゃん (きりん組)
- ☆やまぐち はやとくん (りす組)
- ☆こいずみ みやびちゃん (りす組)
- ☆やまぐち はゆまくん (小学部)

